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Cristiano Paccola

A mamãe Kellen e o 
pequeno João Vitor Bel quer criar 

17 cargos e 
abrir 270 vagas
Entre as novas funções, 140 vagas serão destinadas para 

cargos de agente comunitário de saúde e médico da família

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) encaminhou à Câmara 
de Vereadores de Lençóis Pau
lista, na segunda-feira 26, pro
jeto de lei que cria 17 cargos e 
abre 270 vagas na administra
ção municipal. A maior parte é 
para suprir o atendimento fei
to pela Ocas (Organização de 
Ação Social) nas áreas de Saú-

de, Cultura e Assistência Social. 
A prefeita tem que cumprir um 
TAC (Termo de Ajuste de Con
duta) que o município assi
nou com o Ministério Público 
do Trabalho que entendeu que 
os funcionários que atuam no 
PSF (Programa Saúde da Fa
mília) e Aprocime devem ser 
contratados diretamente pela

Prefeitura e não pela Ocas, co
mo funciona hoje. O presiden
te da Câmara, Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
encaminhou a proposta para 
as Comissões da Casa. Com 
a criação destas vagas, a Pre
feitura de Lençóis passa a ser 
o maior empregador indivi
dual da cidade. ►► Página A3

C I R C U L A R

Depois do susto, bebê sai do hospital
Mesmo com os movimen

tos limitados por causa de um 
colar cervical colocado para 
evitar maiores traumas na co
luna, Kellen Cristina Botaro 
Vianna, motorista do Corsa

Sedan que foi atingido no úl
timo domingo por um ôni
bus desgovernado da Viação 
Mourão e que teve o filho de 
um ano e meio arremessado 
a cinco metros de distância,

recebeu o jornal O  ECO e cre
dita o fato de todas as pessoas 
estarem relativamente bem a 
Deus. O menino João Vitor 
saiu ontem do Centro Médico 
da Unimed. ►► Página A4

E D U C A Ç Ã O
Senai entrega 
mais uma 
unidade móvel 
para cursos

O Senai (Serviço Na
cional de Aprendizagem 
Industrial) de Lençóis 
Paulista entregou ontem 
a centésima carreta educa
tiva, mas só hoje ela será 
apresentada oficialmente, 
em um evento que aconte
ce em São Paulo, para di
retores de outras unidades 
do Senai e empresários. A 
carreta foi totalmente con
feccionada na unidade lo
cal. "Nós só compramos a 
base com as rodas e amor
tecedores e o restante é to
do feito aqui", ressaltou 
Mario Eduardo Cazão, 
diretor da escola. A unida
de entregue é uma carreta 
especialmente preparada 
para receber o curso de 
soldagem. ►► Página A6

T R A N S I T O

O ECO estreia hoje série sobre rodovias e vicinais da região
Cristiano Paccola

Recape na Marechal Rondon 
deixou degraus na pista

O ECO começa hoje uma 
viagem de mais de 200  qui
lômetros pelas principais 
rodovias e estradas da re
gião. Foram vários dias de 
buraco, poeira, barro, falta 
de sinalização, entre outros 
percalços. Mas, também de 
boa pavimentação, atendi
mento de urgência e rodo
vias bem sinalizadas, além 
de diversos aspectos positi
vos. A série parte de Lençóis 
Paulista e viaja no entorno 
da cidade. Nas próximas 
edições, vamos apresentar a 
rodovia Osny Matheus e es
tradas vicinais muito usadas. 
A ideia é mostrar como che
gar e sair de Lençóis Paulista 
por caminhos alternativos, 
mas com segurança. Desviar 
do pedágio nem sempre é 
uma alternativa segura. Na 
edição de hoje o jornal fala 
sobre as principais rodovias 
da região, como a Mare
chal Rondon. ►► Página A5

B O C A  A B O C A
Documentário 
mostra situação 
da Saúde Bucal 
no Brasil

Um evento realizado em to
do Brasil também ganhou uma 
versão em Lençóis Paulista. 
Aconteceu na noite de terça-fei
ra, na Câmara de Vereadores, o 
lançamento do documentário 
'Boca a Boca', mostrando a si
tuação da saúde bucal do povo 
brasileiro e a atuação da Ong 
Dentistas do Bem. O evento 
contou com a participação de 
dentistas, representantes do 
Legislativo e de empresas con
vidadas. De prático, o evento 
propôs a inclusão da pasta 
de dente nas cestas básicas 
do município. ►► Página A6

S E R V I Ç O

Repartições públicas fecham neste feriadão
Cristiano Paccola

O feriado do servidor 
público foi transferido para 
amanhã em Lençóis Paulista, 
Agudos e Borebi. Portanto, 
o expediente nas repartições 
públicas se encerra hoje e 
volta ao normal somente na 
terça-feira 3. Na segunda-feira 
2 tem o feriado de finados. 
Ontem, o movimento foi in
tenso no cemitério munici
pal Alcides Francisco (foto). 
A limpeza é permitida até 
sábado. A Prefeitura Munici
pal de Lençóis já definiu os 
serviços que funcionam nos 
feriados. O atendimento nas 
creches municipais está sus
penso até a terça-feira 3. Con
fira demais datas e horárias 
em toda região. ►► Página A7

I P V A

Desconto 
com Nota 
Fiscal vai 
até sábado

►► Página A3
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E D I T O R I A L

As estradas e os novos cargos
O ECO começa a publicar 

hoje uma série de reportagens 
para mostrar como estão as es
tradas e rodovias da região no 
entorno de Lençóis Paulista. 
A proposta é falar de maneira 
geral das condições de tráfego 
e os principais perigos que os 
motoristas podem encontrar 
pela frente. O  pedágio de Arei- 
ópolis, na rodovia Marechal 
Rondon, passa a ser cobrado 
a partir de novembro nos dois 
sentidos. O  mesmo vai aconte
cer em Agudos e Botucatu. O  
desejo de fugir dos pedágios e 
pegar uma estrada vicinal per
meia a cabeça dos motoristas. 
Mas será que vale a pena?

O governo do Estado pri- 
vatizou as rodovias de maior 
fluxo, como a Rondon e a Co
mandante João Ribeiro de Bar- 
ros, a Bauru/Jaú e está investin
do no recape de estradas vici- 
nais. Já outras estradas como a 
Osny Matheus ficam relegadas 
ao esquecimento. A série terá 
cinco reportagens.

Além disso, a edição de hoje 
apresenta o projeto enviado pela 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) à 
Câmara de Vereadores que pede 
a criação de 270 cargos. O pro
jeto chegou na segunda-feira e 
promete render muita polêmica. 
Bel precisa contratar os trabalha
dores que atuam no Programa

Saúde da Família e que hoje são 
funcionários da Ocas (Organi
zação de Ação Social). Só que o 
número de pessoas que vai mi
grar da Ocas não chega a 200. 
Bel pede a criação de 20 cargos 
para médico do PSF. Hoje são 
sete equipes e cada uma delas 
tem um médico. Ou a cidade te
rá 20 equipes ou a prefeita tem 
planos para a Saúde.

Outros cargos na adminis
tração municipal também serão 
alterados. Alguns mudam de 
nome e outros cargos de con
fiança estão no projeto, como 
assessores de imprensa e um co
ordenador de Desenvolvimento 
e Geração de Emprego e Renda. 
O projeto está nas comissões e 
ontem ninguém foi encontra
do para comentar o assunto. 
A prefeita estava em São Paulo 
acompanhada de seus princi
pais diretores. Uma coisa é cer
ta. A Prefeitura de Lençóis será a 
maior empregadora individual. 
Nenhuma empresa tem mais de 
dois mil funcionários. Esse nú
mero só é alcançado em grupos 
empresariais com trabalhadores 
contratados direta e indireta
mente. É a máquina pública ge
rando emprego e renda. Só não 
se sabe quanto estes novos car
gos vão pesar na folha de paga
mento. Mas que o assunto pro
mete esquentar, isso promete!

A R T I G O
Merenda escolar e agricultura familiar

Braz Albertini

Há vários anos, o Movimen
to Sindical de Trabalhadores e 
Trabalhadoras Rurais (MSTTR) 
reivindica junto ao Governo 
Federal uma forma de melhorar 
a comercialização da produ
ção da agricultura familiar que, 
atualmente, conta com mais de 
quatro milhões de estabeleci
mentos agropecuários no país. 
Conseguimos que a Compa
nhia Nacional de Abastecimen
to (Conab) lançasse o Progra
ma de Aquisição de Alimentos 
(PAA) com várias modalidades, 
o que já é um início no proces
so de desenvolvimento dessa 
comercialização.

Recentemente tivemos mais 
uma conquista interessante: o 
artigo 14 da lei n° 11.947 deter
mina que no mínimo 30% da 
merenda escolar seja comprada 
diretamente da agricultura fami
liar sem licitação, o que facilita 
o processo. Este setor sempre 
teve dificuldades para vender 
sua produção, porque não tem 
uma organização necessária na 
formação de escala para vencer 
os problemas de logística, muito 
menos para enfrentar a atuação 
dos intermediários. Vem em boa 
hora essa medida porque abre 
espaço para a comercialização 
garantida de uma parcela da 
produção familiar.

Mas não podemos nos aco
modar aqui, devemos lutar pa
ra conseguir que essa porcen
tagem aumente, sem falar em 
outras áreas que podem aderir 
ao esquema similar realizado 
nas escolas. Como, por exem
plo, em presídios. Só a região

E R R A T A
Na edição do último sábado, na reportagem 'Novo cartório', 

publicada na página A7, o nome do deputado que intermediou 
a questão e aviosu o ex-vereador Aparecido Humberto Pavão é 
Jorge Caruso e não Paulo Caruso como constou. Pedimos des
culpas pelo transtorno.

povo

Oeste do Estado agrega cerca 
de 35 estabelecimentos carce
rários. Esses presidiários con
somem várias refeições diárias, 
inclusive nos finais de semana 
e feriados, ao contrário das es
colas que funcionam apenas 
nos dias úteis. É mais um espa
ço que precisamos conquistar.

O mercado brasileiro de 
um modo geral ainda não está 
exigente com nossos produtos 
agrícolas. Existem redes de su
permercados que procuram os 
preços mais baixos, não dando 
tanta importância para a quali
dade. Apenas uma pequena par
cela de consumidores valoriza e 
paga mais por ela. Mas a ten
dência de consumo de alimen
tos saudáveis está aumentando 
com o passar dos anos. Com 
isso, a maioria absoluta da po
pulação vai exigir também pro
dutos melhores, como funciona 
em muitos países, que são com
pradores do que é produzido 
por nós, agricultores brasileiros.

O mercado caminha rumo 
à modernização numa veloci
dade supersônica. Os mais de 
quatro milhões de trabalhado
res na agricultura familiar não 
podem ficar esperando que caia 
alguma coisa do céu para me
lhorar a sua produção. Alguns 
projetos estão em andamento 
no Congresso Nacional, como 
a criação de um fundo de catás
trofe e entre outros. Mas temos 
que ficar atentos e cobrar a agi
lização desse processo.

Braz Albertini é presidente da 
Federação dos Trabalhadores na

Agricultura do Estado de São 
e produtor rural.

VITORIA
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) e seu vice, Luiz Carlos 
Trecenti (DEM), comemoram 
a vitória de mais uma ação 
eleitoral movida pelo candi
dato derrotado Ailton Tipó 
Laurindo (PV). Foi julgada na 
última terça-feira, dia 27, no 
TRE (Tribunal Regional Elei
toral), em São Paulo, a ação 
em que Tipó acusa Bel e Luiz 
Carlos de compra de votos.

VÍDEO
Este processo ficou conhe

cido como o 'vídeo da carne'. 
Na imagem que foi parar na 
tv e ganhou destaque na in
ternet a poucas semanas antes 
das eleições, aparecem ima
gens de pessoas pedindo car
ne para um churrasco de for
matura para o então chefe de 
gabinete Edvaldo Pavanato.

MAIS
Em outra imagem, o di

retor de Desenvolvimento e 
Geração de Emprego e Renda, 
Altair Toniolo, o Rocinha, en
trega R$ 10 para duas jovens 
que alegam que precisam de 
dinheiro para abastecer. O caso 
ganhou repercussão nacional 
e gerou debates acalorados.

UNÂNIME
O TRE acompanhou a de

cisão em primeira instância, 
que também deu ganho de 
causa para Bel e Luiz Carlos, 
por seis votos a zero. Tipó 
perdeu o processo porque fi
cou provado que as imagens 
gravadas foram feitas por 
pessoas ligadas a ele e orien
tadas por seus correligioná
rios. Em depoimento pessoal 
no Fórum de Lençóis, Tipó 
reconheceu que mandou gra
var as imagens. A Justiça não 
aceita este tipo de prova.

MEIA DÚZIA
Durante o período elei

toral, Tipó entrou com seis 
ações contra Bel e Luiz Car
los. Quatro destas ações ele 
perdeu em primeira e segun
da instância e agora deve 
aguardar a decisão do TSE 
(Tribunal Superior Eleito
ral). Um outro processo que 
reúne todas as denúncias, 
como abuso de poder eco
nômico e a do vídeo, ainda 
aguarda julgamento no TRE.

OUTRO
Em primeira instância, Ti- 

pó já perdeu. No Fórum de 
Lençóis ainda corre outro pro
cesso em que Tipó acusa a pre
feita eleita de dar cestas básicas 
em período de campanha. Es
te caso ainda não foi julgado.

ESQUENTOU
Perto do fim da sessão le

gislativa da segunda-feira em 
Lençóis Paulista, o clima es
quentou entre os vereadores 
Gumercindo Ticcianelli Júnior 
(DEM) e Ailton Rodrigues de 
Oliveira (PTB), o Juruna. O 
motivo foi o acidente envol
vendo um ônibus da Viação 
Mourão, que deixou quatro 
pessoas feridas, entre elas uma 
criança de um ano e meio. Ju- 
runa é motorista da empresa.

ORAR E REZAR
Ticianelli Júnior fez um 

comentário em que ligou 
o homicídio de uma idosa 
por um morador de rua há 
poucos dias com o acidente 
do ônibus. "Vamos ter que 
rezar, orar e fazer novena até 
abril para que não aconteça 
nenhuma tragédia". O verea
dor se referia ao tempo pre
visto em contrato para que a 
Mourão continue prestando 
o serviço. Na verdade, a Eliz 
Line venceu a licitação e co
meça a operar em março.

FREIO
Juruna saiu em defesa da 

empresa em que trabalha, 
alegou que o acidente não 
poderia ser evitado e que 
apenas a perícia pode afirmar 
o que ocorreu. Juruna defen
deu que apenas críticas à em
presa não vão ajudar. Segun
do o vereador, a informação 
é de que a quebra de uma pe
ça do freio fez com que fosse 
impossível evitar o acidente.

CUÍCA RONCAR
O posicionamento de Ju- 

runa fez com que Ticianelli Jú
nior se manifestasse fora dos 
microfones. "Se tivesse morri
do alguém, aí é que a cuíca ia 
roncar. O senhor está se doen- 
do por que, tem parte na em
presa?", cutucou. Em seguida, 
o presidente da Câmara, Is
mael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, pediu calma aos 
pares e encerrou a sessão

v e r b a s
O grupo de vereadores 

macatubenses que esteve em 
Brasília na semana passa
da garantiu pelo menos R$ 
100 mil para o orçamento 
de 2010. A emenda é do de
putado federal José Eduardo 
Cardoso (PT) e é destinada 
a compra de mais um trator 
para a patrulha rural do 'mu
nicípio. A comitiva que este
ve na capital federal era pelo 
presidente da Câmara, Odair 
Álvares Funes (PT), o Sar
gento Funes, Elídio de Jesus 
Scarmeloto (PSDB), Antonio 
Carlos Pedroso (PPS), Moacir 
Silvestrini e Joaquim Santana 
dos Santos, ambos do PV.

MAIS UM
Este ano Macatuba já re

cebeu um trator do governo 
federal -  e por acaso a emen
da também foi de José Eduar
do Cardoso -, mas, segundo 
Sargento Funes, este recurso 
será utilizado para a compra 
de um veículo menor. O tra
tor que está na Casa da Agri
cultura atualmente ajuda 
muito, mas em alguns tipos 
de lavoura e propriedades, 
acaba sendo muito grande.

PEDIDOS
O grupo ainda encami

nhou vários pedidos. Um deles 
é de R$ 150 mil e pode vir por 
meio de emenda do deputado 
federal Milton Monti (PR). O 
recurso é para a Santa Casa 
de Macatuba. Também para 
a Santa Casa tem pedido de 
R$ 100 mil ao tucano Mendes 
Thame. Sargento Funes tam
bém contou que esteve com a 
assessoria do senador Aloysio 
Mercadante (PT), ratificando 
pedido de recurso para a cons
trução da creche modelo na 
região do Jardim Bocaiúva.

ECONOMIA
Sargento Funes disse na 

sessão da segunda-feira 17 
que possuía R$ 80 mil para 
serem aplicados no conserto 
do telhado da Câmara e infil
trações. Mais isso não significa 
que ele vai gastar tudo. Muito 
pelo contrário. O primeiro or
çamento avalia o conserto em 
R$ 30 mil. Sargento Funes sabe 
que este cálculo pode aumen
tar, mas acredita que a reforma 
não passará de R$ 50 mil.
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"Todo ano visito o cemi
tério, não só no dia de 
finados, mas também no 
dia das mães e dia dos 
pais. Limpo o jazigo, co
loco flor. Acho importan
te prestar essa homena
gem. Pai e mãe a gente 
nunca esquece".

Teresinha Boaventura, 
dona de casa

"Sempre visito o cemité
rio nesta época do ano.
Se estou trabalhando no 
dia de finados, venho na 
minha folga".

Genivaldo Boaventura, 
operador de colhedora

"Todo ano venho no 
cemitério na época de 
finados e sempre venho 
quando posso. Acho mui
to importante lembrar 
aqueles que já  se foram 
sempre, não só no dia de 
finados".

Ana Maria Prenhaca 
Maffei, balconista

O Parque do Povo recebeu ontem as placas de que é proibido estacionar na avenida Marino de Santis. 
Com a decisão, os freqüentadores do local podem até ir ao local, mas devem deixar seus veículos 
estacionados em outras ruas. A medida foi adotada por conta de reclamações de moradores do Jardim 
Itamaraty, principalmente por causa do som alto e da sujeira.

F R A S E

"Eu acho 
que nós esta
mos vivos por 
Deus, porque 
agora saben
do do aci
dente e ven
do tudo que 
aconteceu é a 
única explica
ção que consi
go dar",

Kellen Cristina Botaro
Vianna, motorista do Corsa 

que foi colhido por um ônibus 
desgovernado

P A R A  P E N S A R

"O governo 
deve sair do 
povo como a 
fumaça de 
uma fogueira",

Monteiro Lobato

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


A D M I N I S T R A Ç Ã O

Novas
vagas
Entre os novos cargos criados estão 

funcionários da OCAS e outros ligados 

diretamente à administração municipal

Tania Morbi e
Conceição Giglioli 

Carpanezi

A prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB) encaminhou à Câmara de 
Vereadores de Lençóis Paulista, 
na segunda-feira 26, projeto de 
lei que cria 17 cargos e abre 270 
vagas na administração munici
pal. A maior parte destes cargos 
é para suprir o atendimento feito 
pela Ocas (Organização Cristã 
de Ação Social) nas áreas de Saú
de, Cultura e Assistência Social. 
A prefeita tem que cumprir um 
TAC (Termo de Ajuste de Con
duta) que o município assinou 
com o Ministério Público do 
Trabalho, que entendeu que os 
funcionários que atuam no PSF 
(Programa Saúde da Família) e 
Aprocime devem ser contratados 
diretamente pela Prefeitura e não 
pela Ocas, como funciona hoje. 
O presidente da Câmara, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão, encaminhou a proposta pa
ra as Comissões da Casa.

Com a criação destes cargos, 
a Prefeitura de Lençóis passa a 
ser o maior empregador indivi
dual da cidade. Hoje, são 1.835 
servidores. Caso todos os cargos 
sejam criados e as vagas preen
chidas, o número de servidores 
públicos municipais vai passar 
para 2.105. Segundo O ECO 
apurou, nenhuma empresa sozi
nha tem um número tão grande 
de funcionários diretos. É bom 
lembrar que a diretoria de Edu
cação já anunciou que vai reali
zar concurso público no final do 
ano para professor de várias cate
gorias. O número de vagas ainda 
não foi divulgado.

Além dos 120 cargos para 
agente comunitário de saúde 
e de 20 médicos de Saúde da 
Família (hoje Lençóis tem sete 
equipes de PSF), o projeto prevê 
ainda a criação de cargos ligados 
diretamente à administração 
municipal, como agente de ad
ministração pública (20 vagas), 
assistente técnico administrativo 
(10 vagas), analista de sistemas (5 
vagas) e técnico em informática 
(5 vagas). Também estão sendo 
criadas as funções de agente de 
limpeza e manutenção de autos 
e operador de veículo de abaste
cimento e lubrificação, cada uma 
com duas vagas. Outros cargos de 
carreira também são criados pela 
lei, como agente de panificação 
(2 vagas), agente de manutenção 
elétrica de veículos e máquinas 
(2 vagas) e agente de vigilância e

Câmara recebe projeto que 
cria 270 vagas na Prefeitura; 

Formigão e Adilson Acácio 
conversam sobre o assunto

Projeto que adequa Estatuto à 
lei do nepotismo é aprovado

Tania Morbi

Foi aprovado em defini
tivo, na sessão da Câmara 
de Vereadores, na segunda- 
feira 26, projeto que pro
põe a adequação do Estatu
to dos Servidores Públicos 
de Lençóis Paulista à Lei 
Federal que trata do nepo
tismo. Agora, situações que 
configurariam nepotismo 
pela legislação municipal 
ficam fora do mesmo ju l
gamento, de acordo com o 
entendimento do Supremo 
Tribunal Federal. A aprova
ção do projeto foi unânime 
e sem emendas.

Também foi encaminha
do para comissões o projeto

que trata da desafetação de uma 
área na Vila Cruzeiro, onde de
ve ser construído um centro de 
reabilitação para deficientes e 
a nova sede da Adefilp (Asso
ciação dos Deficientes Físicos 
de Lençóis Paulista).

O vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, informou que tem a ga
rantia da liberação de R$ 500 
mil para as obras de constru
ção da nova sede da Adefilp. O 
recurso foi garantido, de acor
do com o vereador, em uma 
reunião entre o empresário 
Edenilson Grecca, o deputado 
estadual Pedro Tobias (PSDB) 
e o chefe da Casa Civil, Ru
bens Cury.

Ainda do Executivo, o pro-

jeto que autoriza o município 
a implantar os programas Ler 
e Escrever e Rede do Saber, por 
meio de convênio com o G o
verno do Estado, através da Se
cretaria de Educação foi apro
vado em regime de urgência.

Outros dois projetos, da 
Mesa Diretora e do vereador 
Adilson Acácio (PMDB), tam
bém estão sob análise das 
comissões. O vereador pee- 
medebista quer que seja obri
gatória a disponibilização de 
um livro de reclamações nas 
unidades de atendimento ao 
público de todas as diretorias 
do município. Já a Mesa trata 
da concessão de auxílio trans
porte a estudantes carentes 
do município.

Tupã quer que vencimento do IPTU 
seja adiado de março para abril

O vereador Claudemir 
Rocha Mio (PR), o Tupã, de
fendeu o adiamento do ven
cimento do IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano) 
do mês de março para abril. 
Segundo Tupã, a proposta 
é reduzir a carga de paga
mentos que o contribuinte 
tem no começo de ano. Pela 
mudança, o pagamento que

eletrônica municipal (15 vagas). 
Estes profissionais vão atuar no 
serviço de videomonitoramento 
de alguns pontos da cidade.

Além dos cargos de carreira, 
o projeto prevê ainda a abertura 
de cinco cargos em provimento 
e função gratificada, como co
ordenador de cadastro de em
presas e fiscalização (1 vaga), 
assessor de comunicação (2 va
gas), coordenador de desenvol
vimento, geração de emprego e 
renda (1 vaga) e coordenador

hoje é feito à vista e em três 
parcelas sem acréscimo, teria 
redução do número de parce
las com acréscimo, que passa
riam de dez para nove.

Sobre um requerimento 
feito pelo vereador Adilson 
Acácio da Silva (PMDB), que 
pediu informações sobre a 
realização de exames de res
sonância magnética pelo mu

dos direitos da pessoa com de
ficiência (1 vaga). Algumas fun
ções terão o nome alterado.

FUTUROS SERVIDORES
A proposta cria 120 vagas e 

restringe a atuação dos futuros 
servidores nos programas de 
Estratégia de Saúde da Famí
lia, o PSF, e de agentes comu
nitários de Saúde. O texto do 
projeto estabelece que caberá 
ao Executivo definir os crité
rios de seleção e classificação

nicípio, o vereador Nardeli 
da Silva (PV) defendeu que o 
preço do equipamento torna a 
aquisição inviável e defendeu 
o aumento de cotas em hos
pitais estaduais e universitá
rios. "O exame de ressonância 
é de alto custo, então é dever 
do Estado, que não tem dado 
atenção à nossa região", recla
mou Nardeli.

dos candidatos às vagas atra
vés de decreto posterior.

Uma das exigências previs
tas na lei é que o agente resida 
na área em que atuar. A deli
mitação da região de atuação 
dos agentes será definida pela 
administração pública e mudar 
de endereço é considerado uma 
das razões para o desligamen
to do servidor, segundo a lei. 
O agente comunitário deverá 
comprovar anualmente sua resi
dência na região em que atuar.

O diretor de Saúde, Márcio Canapelle Santarém, fez a prestação 
de contas de sua pasta referente ao terceiro trimestre de 2009, na 
segunda-feira 26, antes do início da sessão da Câmara. Santarém 
destacou o aumento em alguns procedimentos, como aplicação 
de vacinas (26 mil em 2008 e 30 mil até setembro), enfermagem e 
consultas com especialistas. Nenhum vereador fez qualquer ques
tionamento sobre a exposição do diretor.

i p v a

Desconto com Nota Fiscal 
Paulista vai até sábado

Os motoristas que pre
tendem pagar o IPVA (Im 
posto sobre Propriedade 
de Veículos Automotores) 
2010 com créditos da Nota 
Fiscal Paulista têm só es
sa semana para solicitar o 
abatimento.

O prazo para utiliza
ção dos créditos da Nota 
Fiscal Paulista termina no 
sábado, dia 31. Os proprie
tários de veículos deverão 
solicitar o abatimento pa
ra que ele conste no aviso 
de pagamento do imposto, 
que será enviado até o fi

nal deste ano.
Para fazer a adesão, o 

consumidor deve acessar o 
site da Nota Fiscal Paulista 
(w w w .n fp .fazen d a.sp .gov . 
br), inserir seu CPF e clicar 
em "conta corrente" no m e
nu superior, escolhendo a 
opção "utilizar créditos" e 
" desconto IPVA", indicando 
o Renavam do veículo que 
vai receber o benefício.

O abatimento só pode 
ser feito por pessoas físicas. 
Quem perder o prazo não po
derá mais utilizar os créditos 
para abater do IPVA de 2010.

http://www.nfp.fazenda.sp.gov


A C I D E N T E
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Seria
milagre?
Mãe de criança que foi arremessada de 

carro atingido por ônibus da Viação 

Mourão conta que agradece a Deus por 

não ter acontecido o pior com o filho

V ITOR GODINHO

Mesmo com os movimen
tos limitados por causa de um 
colar cervical colocado para 
evitar maiores traumas na co
luna, Kellen Cristina Botaro 
Vianna, motorista do Corsa 
Sedan que foi atingido no úl
timo domingo por um ôni
bus desgovernado da Viação 
Mourão, e que teve o filho de 
um ano e meio arremessado a 
cinco metros de distância, re
cebeu o jornal O  ECO e cre
dita o fato de todas as pessoas 
estarem relativamente bens a 
Deus. "Eu acho que nós esta
mos vivos por Deus, porque 
agora sabendo do acidente e

vendo tudo que aconteceu é a 
única explicação que consigo 
dar", comenta.

Kellen diz não se lembrar 
exatamente do acidente por
que com o impacto da colisão 
ela bateu a cabeça e desmaiou. 
"Eu só consigo lembrar que 
estava tranquilamente dirigin
do pela rua XV de Novembro 
quando ouvi um forte baru
lho. Daí para frente só tenho 
algumas lembranças esparsas 
do pessoal me socorrendo e 
do Hospital", conta.

Quando Kellen acordou, já 
no Hospital Nossa Senhora da 
Piedade, ela disse que só que
ria saber do filho. Demorou 
um pouco até ela saber que o

Kellen e o pequeno João Vitor, vítimas do acidente envolvendo um ônibus desgovernado, no último domingo, em Lençóis Paulista

menino tinha caído para fora 
do carro com a batida. "Eles 
(a família) não me contaram 
imediatamente, mas eu só 
queria saber dele. Depois que 
fiquei sabendo tive a certeza 
que Deus olhou por ele no 
acidente", fala emocionada.

O menino foi levado para 
o Hospital e depois transferi
do para o Centro Médico da 
Unimed. A mãe conta que o 
garoto teve uma luxação no 
braço e um pequeno trauma

tismo na cabeça, que só apa
receu depois que ele fez uma 
tomografia computadoriza
da. "O médico achou melhor 
aguardar 72 horas por precau
ção, mas graças a Deus ele está 
fora de perigo", explicou. João 
Vitor voltou ontem para casa.

Kellen contou que ela, 
sua mãe Sueli Maria Scarpa- 
ro Botaro e o filho João Vitor 
Vianna estavam voltando da 
rodoviária onde tinham ido 
levar uma tia. "Na volta, o

João Vitor já estava meio dor
mindo e m inha mãe resolveu 
pegá-lo no colo, por isso ele 
não estava na cadeirinha, 
pois era uma viagem curta, 
estávamos indo para casa. A 
cadeirinha estava engatada 
no banco de trás", diz.

p r eju íz o s
Kellen afirmou que nin

guém da Viação Mourão a 
procurou ainda para tratar de 
qualquer prejuízo, tanto do

veículo, que ficou totalmente 
destruído, como das despe
sas médicas. Ela disse que fi
cou sabendo que alguém da 
empresa esteve no hospital e 
tinha dito que arcaria com as 
despesas. "Nós estamos espe
rando", diz. Em entrevista ao 
jornal O  ECO na segunda-fei
ra, o gerente da empresa, José 
Costa de Andrade, garantiu 
que a Viação Mourão vai arcar 
com todos os prejuízos advin
dos do acidente.

PM alerta para importância 
do uso de cinto e cadeirinha

Fotos m ostram  que ônibus é o m esm o

O comandante da 5® 
Companhia da Polícia Mili
tar de Lençóis Paulista, capi
tão Alan Cochitz Terra, res
saltou que é fundamental o 
uso por parte dos motoristas 
do cinto de segurança para 
todos os adultos e de cadei- 
rinhas para as crianças.

De acordo com uma no
va regulamentação do Con- 
tran (Conselho Nacional 
de Trânsito), crianças com 
até um ano devem ficar no 
bebê conforto voltadas para 
o vidro traseiro. De um até 
quatro anos, deverão usar 
a cadeira de segurança. De 
quatro até sete anos e meio 
deverão usar um assento de 
elevação com cinto de três 
pontos. A regra vale tanto 
para o transporte nas rodo
vias como na área urbana.

Segundo o Código Bra
sileiro de Trânsito, quem 
transportar crianças sem a 
cadeirinha pode ser multado 
em R$ 191,54. A infração é 
gravíssima e o condutor ain
da pode ter o veículo retido. 
As fiscalizações só começam

a valer a partir de 2010.
"Com essa simples ini

ciativa, muitos acidentes 
mais graves poderão ser 
evitados. A cadeirinha evita 
que aconteça problema co
mo esse, em que a criança 
estava no colo da avó e foi 
arremessada para fora do 
veículo pelo vidro traseiro", 
afirmou Terra.

Com relação ao cinto de 
segurança, o capitão afirmou 
que muitas pessoas já incor
poram o comportamento 
do uso do equipamento 
no caso da pista e dos pas
sageiros do banco da fren
te. "É preciso lembrar que 
o cinto é obrigatório para 
todos os passageiros, inclu
sive os que estão no banco 
traseiro. Eu noto que o uso 
do cinto pelo condutor e o 
passageiro da frente é relati
vamente respeitado, mas no 
banco de trás é muito difícil 
encontrar alguém usando", 
relatou. No acidente que 
aconteceu no domingo, ne
nhum dos passageiros usa
va cinto de segurança.

Diferentemente do que 
disse o gerente da Viação 
Mourão, José Costa de An
drade, em entrevista ao jor
nal O  ECO na segunda-feira, 
fotos de arquivo do jornal 
mostram que o ônibus que

se envolveu no acidente des
ta vez é o mesmo que no dia 
4 de setembro do ano passa
do se envolveu em acidente 
na mesma rua Ignácio An
selmo Martins, entre as ruas 
Geraldo Pereira de Barros e

Arquivo: Jornal O ECO

XV de Novembro.
Na entrevista, Andrade 

afirmou que em contato com 
funcionários da empresa, já 
que na época do outro aciden
te ele não era gerente da Via- 
ção Mourão, foi dito que os

ônibus eram diferentes. Con
tudo, as fotos do arquivo do 
jornal O  ECO mostram que 
a numeração dos veículos é a 
mesma: 332200. No primeiro 
acidente, o veículo bateu em 
cinco carros até parar.

Cristiano Paccola

Foto tirada em setembro de 2008 e no acidente do último domingo

NOTAS DE 
FALECIMENTOS
Semana de 22 a 28 de outubro

DIA 22 - MANOEL PINTO DE 
OLIVEIRA, 68 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 23 - NATIMORTO DE 
BRUNA C. BACCILI GALI, 0 
anos, Lençóis Paulista.

DIA 24 - ANTONIO CANÃO, 
75 anos, Lençóis Paulista.

DIA 25 - TEREZA GOES 
DA SILVA, 83 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 26 - EDEGAR BENEDITO 
RIBEIRO LOPES, 63 anos, 
Lençóis Paulista.

DIA 26 - ADELAIDE 
CARVALHO VITAGLIANO, 78 
anos, Lençóis Paulista.

DIA 26 - WALDEMAR 
FANTINI, 79 anos, Macatuba.

CONTRATA-SE
Representante comercial 

de ambos os sexos
Os interessados devem deixar currículo na Rua 

Geraldo P. de Barros, 948 - Lençóis Paulista

^ % MAIS 
JORNAL

terças • quintas • sábados l"™"'
O ECO

c o o p r e l p

Catadores recebem recursos do 
BNDES para equipamentos

Cristiano Paccola
Hoje, o diretor de Meio Am

biente, Benedito Martins, e um 
grupo de cooperados da Coo- 
prelp (Cooperativa de Recida- 
gem de Lençóis Paulista) estarão 
em São Paulo para assinatura 
de um contrato com o BNDES 
(Banco Nacional de Desenvol
vimento Social) que destinará 
verba de R$ 447 mil para a enti
dade, responsável pela adminis
tração da Usina de Reciclagem e 
Compostagem do município.

Os recursos são provenien
tes de um projeto apresentado 
no ano passado pelo diretor de 
Meio Ambiente, que foi apro
vado pelo BNDES. A assinatura 
acontecerá durante a Expoca- 
tadores 2009, que acontece no 
shopping Mart Center, em São 
Paulo, até o dia 30, e deve con
tar com a presença do presiden
te Luiz Inácio Lula da Silva.

Segundo o diretor muni
cipal, os recursos não serão

O diretor Benedito Martins

destinados em dinheiro, mas 
em equipamentos como ca
minhão, prensa, contêiner e 
elevador, entre outros.

No encerramento, durante 
Encontro Internacional, Semi
nário Estratégico, Feira e En
cerramento, Dito Martins fará 
a apresentação de seu projeto 
e das atividades desenvolvidas 
pela Associação de Catadores 
de Lençóis Paulista.



e s t r a d a
Cristiano Paccola

Nossos melhores

caminhos
Série de reportagens do jornal O ECO apresenta rodovias 

estaduais e estradas vicinais da região; Comandante João 

Ribeiro de Barros e Marechal Rondon são as principais Rodovias do Tietê faz manutenção da Marechal Rondon que vai ter três praças de pedágio

Tania Morbi

O ECO começa hoje uma 
viagem de mais de 200 qui
lômetros pelas principais ro
dovias e estradas da região. 
Foram vários dias de buraco, 
poeira, barro, falta de sinali
zação, entre outros percalços. 
Mas, também de boa pavi
mentação, atendimento de 
urgência e rodovias bem sina
lizadas, além de diversos as
pectos positivos. A série parte 
de Lençóis Paulista e viaja no 
entorno da cidade. Nas próxi
mas edições, vamos apresentar 
a rodovia Osny Matheus e es
tradas vicinais muito usadas. 
A ideia é mostrar como chegar 
e sair de Lençóis Paulista por 
caminhos alternativos, mas 
com segurança. Desviar do 
pedágio nem sempre é uma 
alternativa segura.

O objetivo dessa série es
pecial, que terá cinco matérias 
publicadas a partir de hoje, é 
apresentar ao leitor um pano
rama das principais rotas de 
nossa região, que nos próxi
mos dias verá entrar em fun
cionamento praças de pedágio 
até então desativadas, outras 
com duplicação da cobrança 
e até novas. Com essa cober
tura especial, o leitor/moto- 
rista, entre eles estudantes, 
caminhoneiros e uma série 
de usuários que todos os dias 
são forçados a "pegar" a estra

da poderão escolher qual seu 
melhor caminho.

As duas principais rodovias 
da região - Marechal Rondon 
(SP 300), que liga Itu até a di
visa de Mato Grosso do Sul e 
a Comandante João Ribeiro 
de Barros (SP 255), a Bauru/ 
Jaú- são privatizadas e por 
isso o que todo usuário que 
paga pedágio espera trafegar 
por elas é encontrar vias de 
circulação que condigam com 
a avaliação divulgada ontem

pela Confederação Nacional 
do Transporte, que avaliou 
o estado de conservação das 
estradas do país e apontou as 
estradas paulistas com 75,4%  
de avaliação bom e ótimo. A 
pesquisa mostra que 69%  da 
malha rodoviária do Brasil es
tão em péssimo, ruim ou regu
lar estado de manutenção.

A Rodovia Marechal Ron
don faz parte do corredor 
Leste, que tem extensão de 
cerca de 406  quilôm etros

de rodovias e abrange 24 
m unicípios entre eles Tietê, 
Bauru, Botucatu, Areiópolis, 
Agudos e Piracicaba. Pró
ximas a Lençóis estão três 
praças de pedágio -  Agudos, 
Areiópolis e Botucatu.

Sem cobrança há vários 
anos, o prédio da praça de 
Agudos foi totalmente refor
mado e passará a funcionar de 
forma bilateral, com cobran
ça nas duas vias. Também em 
Areiópolis, a cobrança que era

unilateral será duplicada. Em 
Botucatu, a praça está na al
tura do quilômetro 261, entre 
Botucatu e São Manuel.

Segundo a assessoria da 
Artesp (Agência Regulado
ra de Serviços Públicos de 
Transporte de São Paulo), a 
cobrança em todos os casos 
deve começar em novembro, 
após a fiscalização da agência 
verificar que o Plano Inten
sivo Inicial (PII) foi integral
mente executado pela con

Reprodução/Google Maps

cessionária. O plano prevê a 
recuperação de pavimento, 
adequação das sinalizações 
horizontal e vertical, insta
lação de equipamentos de 
monitoração e implantação 
de serviço de atendimento 
ao usuário (guinchos e am
bulâncias). A expectativa é de 
que o pedágio comece a ser 
cobrado na próxima semana.

De acordo com a empresa 
Rodovias Tietê, concessionária 
do trecho Leste da Rondon, 
todas as obras estão em ritmo 
acelerado. Além da recupera
ção do asfalto, o programa de 
ampliação, operação e manu
tenção das rodovias prevê ain
da limpeza, drenagem e poda 
de grama de todas as vicinais 
rodovias do trecho sob sua 
concessão. Ao todo, cerca de 
200 quilômetros de pavimen
to estão sendo recuperados, de 
acordo com a assessoria. Esta 
semana, homens trabalhavam 
a serviço da Rodovias Tietê na 
capinação e limpeza das áreas 
laterais à rodovia.

Na Marechal Rondon o 
que se vê é um piso com tre
chos recuperados, mas com 
trechos sobressalentes, o que 
pede atenção dos motoristas 
durante o percurso. Também o 
desnível entre a pista e o acos
tamento, em alguns pontos é 
algo que precisa de cuidado, 
caso seja necessário usar a área 
de escape da rodovia.

SP 225 tem melhor 
pavimentação e
sinalização

Cristiano Paccola

Já na Rodovia Comandan
te João Ribeiro de Barros (SP 
225) o motorista encontra 
além de boa pavimentação e 
sinalização, recursos de apoio 
da concessionária Centrovias, 
responsável pela manutenção 
do trecho entre Jaú e Bauru.

Para quem acessa a rodo
via na altura do município de 
Pederneiras, a vantagem é de 
não pagar o pedágio, instala
do próximo a Jaú. Lá a cobran
ça também é R$ 7,30 nos sen

tidos Leste/Oeste.
Além da boa conservação e 

dos serviços disponíveis, a SP 
225 apresenta bom número de 
retornos, facilitando acesso às 
cidades e saídas da rodovia.

A Comandante João Ribei
ro de Barros é uma alternativa 
para quem mora em Macatuba 
e não quer pagar pedágio. Além 
da rodovia ter excelente condi
ção de tráfego, não é pedagiada 
entre Pederneiras e Bauru. Paga 
a tarifa quem viaja para Jaú.

O PREÇO DOS 
PEDÁGIOS
r o d o v ia  c o m . JOÃO 
RIBEIRO de ba rro s  
(SP-225)
Jaú - R$ 7,30

r o d o v ia  m a rech a l  
rondon  (SP-300)
Areiópolis - R$ 7,40 
Agudos - R$ 7,20 
Botucatu -  R$ 7,40

*Estes valores se referem a 
cobrança ida e volta que começa 

em novembro

Rodovia Comandante João 
Ribeiro de Barros é alternativa 
para quem mora em Macatuba

c u l t u r a

Circuito Paulista passa 
por Lençóis e Agudos 
no mês de outubro

O Circuito Cultural 
Paulista passa por Lençóis 
Paulista e Agudos no mês 
de outubro. Na terça-feira 
3, às 16h, tem apresentação 
circense com Mimicalado 
Show, da Cia Mimicalado 
Circo. O evento será na pra
ça Comendador José Zillo, 
a Concha Acústica.

A Cia Mimicalado já 
apresentou nos Estados 
Unidos, Europa e Arábia 
Saudita. O espetáculo conta 
a história de Mimi, um pa
lhaço abandonado pelo cir
co onde trabalhava e vivia 
por ter se rebelado contra o 
proprietário. Para sobrevi
ver, ele faz um show de va
riedades cômicas, malaba- 
res, mímica, manipulação

de chapéu e muito mais.
Em Agudos, no dia 17 

tem mais espetáculo circen
se: o Bora Embalar-se, da Cia 
Bubiô, Ficô Lô! A apresenta
ção será na praça Tiradentes, 
a partir das 16h. O espetácu
lo é recomendado para toda 
família e conta a história 
do palhaço cantador, figura 
popular no final do século 
19. Um cantor consagrado 
resolve fazer dupla com seu 
ajudante, o palhaço Tuingo. 
Assim começa a confusão.

O Circuito Cultural Pau
lista é uma realização da Se
cretaria Estadual de Cultura 
e leva para os municípios es
petáculos de teatro, música, 
dança e circo, além da exibi
ção de filmes e oficinas.

B A R R A  b o n i t a

Chuvas abrem buraco na avenida Arthur Balsi
O alto índice de chuvas dos 

últimos dias (40 milímetros só 
no segunda-feira) e a força das 
águas do Córrego Barra Bonita 
causou um desmoronamen
to de parte da avenida Arthur 
Balsi, impossibilitando o trá
fego de veículos nas proximi
dades do Parque Ecológico.

Com a pressão da água, 
cerca de 30 metros de tubos 
de aço, com 1,5 metros de 
diâmetro, foram levados pela 
correnteza. Os tubos faziam a 
transposição do córrego sob 
a avenida. Sem sustentação, 
o solo foi cedendo, sendo ar
rastado pela água do córrego, 
causando uma enorme cratera 
nos dois lados da via. Toda a 
área está isolada.

O prefeito José Melo Tei
xeira (PPS), o Nenê, adian
tou que devido aos estragos, 
o trânsito de caminhões e 
veículos pesados deverá au
mentar dentro da área central

cidade, o que poderá causar 
danos ao asfalto.

"Tivemos a sorte de não 
haver vítimas, pois o desmoro
namento foi intenso e muito 
rápido. Pedimos que a popula
ção compreenda essa situação 
momentânea, principalmente 
os moradores e comerciantes 
das proximidades".

A melhor opção de acesso 
à cidade para os veículos que 
trafegam pela rodovia SP-255 
(Jaú-Barra Bonita) é a entrada 
pelo Portal Clemente Ricci. 
Os motoristas que precisam 
chegar aos bairros Cohab, 
Sonho Nosso e adjacências, 
devem adentrar pela avenida 
João Paulo II.

Chuva caiu tão forte 
na segunda-feira que 
destruiu asfalto em 
avenida de Barra Bonita



Fotos: Vitor Godinho

A dentista Elizandra durante o lançamento do documentário Boca a Boca, em Lençóis Paulista, na última terça-feira

Sorriso novo, vida nova!
Documentário apresentado na Câmara mostra trabalho desenvolvido pela Ong 

Dentistas do Bem; em Lençóis Paulista, 14 profissionais integram projeto

V itor Godinho

Um evento realizado em 
todo Brasil também teve 
uma versão em Lençóis Pau
lista. Aconteceu na noite de 
terça-feira, na Câmara de Ve
readores, o lançamento do 
documentário 'Boca a Boca', 
mostrando a situação da saú
de bucal do povo brasileiro e 
a atuação da Ong Dentista do 
Bem. O evento contou com a 
participação de dentistas, re
presentantes do Legislativo e 
de empresas que foram con
vidadas. De prático, o evento 
propôs a inclusão da pasta de 
dente nas cestas básicas do 
município.

Para a coordenadora do 
projeto em Lençóis Paulista, 
Elizandra Paccola Moretto 
de Almeida, o projeto é im
portante porque oferece a 
oportunidade de tratamento 
a crianças que não têm con
dições de pagar. "Em Lençóis 
nós não temos grandes pro
blemas com as crianças por
que o município tem projetos

nas escolas. Mas mesmo assim 
eu faço uma triagem e atendo 
algumas crianças pelo progra
ma", explicou.

O projeto Dentistas do 
Bem tem hoje em Lençóis 
Paulista 14 profissionais vo
luntários. Em todo Brasil, 
existem seis mil dentistas que 
participam do projeto, que 
atenderam até agora 12 mil 
crianças. Elizandra não sou
be precisar quantas crianças 
foram atendidas pelo Dentis
ta do Bem na cidade. "Como 
esses dados ficam com eles eu 
não sei exatamente", disse.

"O programa funciona as
sim: eu vou até as escolas e co
leto dados dos alunos e faço 
uma triagem das crianças com 
problemas mais graves e com 
condições financeiras mais 
delicadas. Encaminho essas 
informações para o projeto 
que analisa e seleciona quem 
serão as crianças atendidas. A 
partir daí elas agendam nos 
dentistas inscritos no projeto 
que os atendem em seus con
sultórios particulares", expli-

cou Elizandra.
O filme apresentado, deno

minado 'Boca a Boca', mostra 
uma realidade crítica da saúde 
pública no Brasil, em especial 
nos grandes centros, que não 
conseguem tratar dos proble
mas relacionados à boca. De 
acordo com o documentário, 
existem hoje no país aproxi
madamente 25 milhões de 
pessoas desdentadas.

Segundo Elizandra, o do
cumentário tem o objetivo de 
sensibilizar as pessoas da im
portância do tratamento bu- 
cal, que no Brasil ainda é rele
gado a segundo plano dentro 
das políticas públicas. O filme 
mostra diversas crianças que 
tinham graves problemas de 
relacionamento advindos da 
falta de dentes.

"A falta de dentes é um 
grande fator de desigualdade 
social. Por isso, nós procura
mos tratar das crianças que es
tão para ingressar no mercado 
de trabalho. Nós sabemos que 
numa entrevista pessoas com 
dentes tortos ou sem dentes

são eliminadas imediatamen
te", relatou Elizandra.

d eb a t e
Após o filme, foi realizado 

um debate e se levantou a im
portância de atacar os proble
mas bucais dos adultos agora 
que as crianças estão bem 
atendidas. O coordenador dos 
cirurgiões-dentistas, Emerson 
André Carrit Coneglian, afir
mou que o índice de cáries 
das crianças está em 2,6, sen
do que o recomendado pela 
Organização Mundial de Saú
de é que ele esteja abaixo de 3. 
Segundo ele, esse é um ótimo 
resultado, mas que o municí
pio não pode descuidar.

Coneglian lembrou que 
uma coisa que vai ajudar 
muito Lençóis a traçar as pró
ximas políticas públicas será 
o resultado da pesquisa rea
lizada pelos alunos de odon
tologia da USP de Bauru. 
"Com isso nós teremos um 
mapeamento preciso de on
de o município precisa mirar 
suas forças", explicou.

e d u c a ç ã o

Senai entrega mais uma 
carreta para curso de soldagem

O Senai (Serviço Na
cional de Aprendizagem 
Industrial) de Lençóis Pau
lista entregou ontem a cen
tésima carreta educativa, 
mas só hoje ela será apre
sentada oficialmente, em 
um evento que acontece em 
São Paulo para diretores de 
outras unidade do Senai e 
empresários. A carreta foi 
totalmente confeccionada 
na unidade local. "Nós só 
compramos a base com as 
rodas e amortecedores e o 
restante é todo feito aqui", 
ressaltou Mario Eduardo 
Cazão, diretor da escola.

A unidade entregue é 
uma carreta especialmente 
preparada para receber o 
curso de soldagem. Essa é a 
segunda carreta que o Senai 
confecciona para esse fim. 
"Nós acreditamos que com 
o surgimento do pré-sal a 
demanda por mão de obra 
especializada e devidamen
te capacitada em soldagem 
será muito exigida pelo 
mercado", frisou o diretor.

O coordenador de Es
colas Móveis do Senai de 
Lençóis, José Antônio do

Unidade móvel de soldagem será apresentada hoje em reunião com diretores e empresários

Carmo, explicou que a unida
de entregue conta com o que 
existe de mais moderno em 
termo de soldagem. O aluno 
terá oportunidade, segundo 
ele, de aprender todos os tipos 
de solda mais comuns e usa
dos pelo mercado. Carmo afir
mou que a unidade tem capa
cidade para atender turmas 
de 10 alunos e teve um custo

aproximado de R$ 600 mil.
"Eu acho que Lençóis Pau

lista tem uma grande vocação 
para a produção desse tipo 
de equipamento. Tanto que 
nós somos a única unidade 
do Senai a produzir unida
des móveis. Existem muitas 
empresas que fazem isso, 
mas eu acredito que nosso 
diferencial é que nós nos es-

pecializamos em unidades 
móveis educacionais. Nós só 
fazemos carretas para educa
ção", explicou Cazão.

"Além disso, nós já temos 
a 101® unidade praticamente 
concluída", afirmou Carmo. 
Ele ressaltou que os alunos 
do Senai estão concluindo 
uma unidade móvel de inclu
são digital.

è SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA  
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

S e rv iç o  A utônom o de Á g u a  e E sg o to s  de L e n ç ó is  P au lis ta

Jo sé  Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, 
bem como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgâ
nica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Po rta ria  n° 32/2009 de 28.10 .09 -  Homologa, para ficarem em condição de 
uso, as classificações finais do concurso público do ED ITA L 01/2009 para 
os cargos públicos vagos de Agente da Conservação e Limpeza dos Pró
prios Municipais - Faxineiro, Agente da Administração Pública Municipal, 
Agente de Apoio a Serv iços de Hidrometria, Agente da Construção e Ma
nutenção Pública -  Pedreiro, Assistente Técnico Administrativo, Condutor 
de Veícu los Automotores, Técnico em Produção e Distribuição de Água e 
Técnico em Coleta, Afastamento e Tratamento de Esgoto, publicadas no dia 
24 de outubro de 2009.

Lençóis Paulista, 28 de outubro de 2009.

Jo s é  A nton io  M arise
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 29 de Outubro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 95,58.

EDITAL

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os associados da Associação Lençoense de ciclismo, para 
compareceram á Assembléia Geral Extraordinária da entidade, a realizar-se no 
dia 06 de novembro de 2009 na sede social da entidade na Rua José príncipe 
penha fiel, 154, as 15h00 em primeira convocação e as 16h00 em segunda 
convocação, para apreciarem a seguinte ordem do dia.
a) Alteração do Estatuto Social
b) Eleição e pose dos membros do conselho, Diretoria e conselho fiscal.
O sócio interessado pode apresentar chapa para concorrer à eleição, protoco
lando-a junto as sede sociativa até o dia 03 de novembro 2009.
Lençóis Paulista. 26 de Outubro de 2009.

Joelmir Rodrigues da Silva 
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DA FIA
ÇÃO E TÊXTIL DE LENÇÓIS PAULISTA

O Sindicato dos trabalhadores nas Indústrias da fiação e Têxtil de Lençóis Pau
lista convoca os trabalhadores da categoria para a Assembléia Geral a ser reali
zada no dia 04 de Novembro de 2009, das 09h00 as 18h00, em sua sede a Rua: 
Coronel Fernando Prestes n°286 PQ Residencial São José, em primeira convo
cação para tratar da aprovação da Pauta de Reivindicações, a serem formuladas 
para constar em eventual Convenção Coletiva de trabalho ou Acordo Coletivo.

Caso não haja número legal em primeira convocação, esta se realizará em 2° 
convocação, com quaisquer números de presente, uma hora após o encerra
mento da primeira.

Lençóis Paulista, 29 de Outubro 2009.
Maria Goreth Santana 

Presidente do Sindicato

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

NOTIFICAÇÃO

O Município de Lençóis Paulista, através do seu SETOR DE DESENVOL
VIMENTO DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO, NOTIFICA os con
tribuintes e responsáveis do Imposto Sobre Serviço de Qualquer Natureza 
(ISSQN) Variável que, embora regularmente notificados, deixaram de apre
sentar a documentação contábil exigida pelo Fisco Municipal. Que o tributo 
em epígrafe, qual seja, do ano de 2.004, foi lançado de ofício e aplicado mul
ta no importe de 75% (setenta e cinco por cento) sobre o imposto arbitrado, 
atendendo-se ao disposto nos artigos 163 e seguintes do Código Tributário 
Municipal e artigos 31 e seguintes da Lei Complementar n° 20/2003, conforme 
relação abaixo, a qual também se encontra afixada no quadro de avisos (átrio) 
da Prefeitura Municipal.
Imperioso salientar que, os contribuintes e responsáveis terão o prazo de 30 
(trinta) dias, a contar da publicação da presente, para impugnar os lançamentos 
de ofício realizado pela municipalidade, sendo certo que, em se mantendo si- 
lente e/ou não havendo o pagamento do débito apurado, proceder-se-á a regu
lar homologação do ato, acarretando a inscrição em dívida ativa do respectivo 
montante e consequente ajuizamento do executivo fiscal.

EMPRESAS N° INSCR.

BOM PASTOR LOCAÇÃO DE MÃO DE OBRA S/C LTDA. 10.190

CLAUDIO TEIXEIRA PINTURA -  EPP 10.927

MAI & UNIDA LTDA. - ME 11.085

MANOEL MESSIAS DA SILVA SAMPAIO 11.034

REI SERVIÇOS DE REBOQUE DE VEÍCULOS LTDA. 10.664

SUELI MARIA CRAVEIRO BRANDÃO 9256

W. E. DA SILVA NETO -  EPP 10741

Lençóis Paulista, 29 de outubro de 2009.

SETOR DE DESENVOLVIMENTO DE ARRECADAÇÃO 
E FISCALIZAÇÃO 

Coordenador: José Roberto Fernandes

Publicado no jornal O Eco, no dia 29 de Outubro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 155,32.



S E R V I Ç O
Cristiano Paccola

Feriadão p r o l o a d Q
Expediente na Prefeitura de Lençóis só volta ao normal na 

terça-feira 3 por causa do feriado do servidor público e finados; 

limpeza e reforma de túmulos poderá ser feita até sábado

Kátia Sartori

O feriado do servidor 
público foi transferido para 
amanhã em Lençóis Paulista, 
Agudos e Borebi. Portanto, 
o expediente nas repartições 
públicas se encerra hoje e 
volta ao normal somente na 
terça-feira 3. Na segunda-fei
ra 2 tem o feriado de finados. 
Areiópolis e Macatuba ante
ciparam o ponto facultativo 
do servidor público para a 
segunda-feira 26. O dia do 
servidor público é com em o
rado em 28 de outubro.

A Prefeitura Municipal de 
Lençóis já  definiu os serviços 
que funcionam nos feriados. 
O atendimento nas creches 
municipais está suspenso até 
a terça-feira 3.

Ainda em Lençóis Pau
lista, pacientes que precisa
rem fazer agendamento pa
ra viagem entre amanhã e a 
terça-feira 3 devem procurar 
o setor de Regulação Social, 
no Ambulatório de Especia
lidades da avenida Brasil. O 
agendamento será feito hoje 
das 9h às Uh.

O SAAE (Serviço Autôno
mo de Água e Esgotos) vai 
manter equipes de plantão 
para atendimentos de emer
gência durante o feriado pro
longado. A coleta de lixo fica 
normal amanhã e está sus
pensa na segunda-feira.

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista vai montar um es
quema especial para a visita
ção ao Cemitério Municipal 
Alcides Francisco durante o 
Dia de Finados, na segunda- 
feira 2. A limpeza, reforma 
e manutenção de túmulos e 
jazigos será permitida até o 
sábado 31. A realização de 
obras nos túmulos deverá ser 
solicitada com antecedência à 
administração do cemitério.

Ontem, o movimento no 
cemitério de Lençóis Paulista 
já  era intenso. Algumas pes
soas preferem fazer o serviço 
no período da tarde, quando 
o movimento é considerado 
menor. As irmãs Prenhaca 
sempre fazem a manutenção 
do jazigo da família, que tem 
mais de 100 anos. Elas con
tam que providenciam a lim 
peza não só no dia de fina

dos, mas durante todo o ano. 
"A primeira a ser enterrada 
aqui foi a m inha avó, em 
1894. A cada 15 dias estamos 
aqui cuidando do jazigo", diz 
Cecília Prenhaca Sales.

Em Lençóis Paulista tam
bém será feito um esquema 
especial de trânsito. O esta
cionamento e o tráfego de ve
ículos será proibido na área 
compreendida entre as ruas 
Padre Anchieta esquina com 
a Sete de Setembro, avenida 
Ubirama esquina com a Sete 
de Setembro, rua Geraldo Pe
reira de Barros, esquina com 
a rua Manoel Amâncio, rua 
XV de Novembro na esquina 
com a travessa de acesso da 
rua Gabriel de Oliveira Ro
cha e avenida Ubirama junto 
à rotatória na avenida 25 de 
Janeiro.

O acesso será liberado pa
ra pessoas com deficiência, 
idosos e pessoas com loco
moção reduzida. O Demu- 
tran (Departamento Munici
pal de Trânsito) vai manter 
equipes de plantão durante 
o período de visitação ao Ce
mitério Municipal. Irmãs Prenhaca cuidam da manutenção do jazigo da família; limpeza acontece durante o ano todo

Veja como ficam os serviços em toda a região
Em Macatuba e Areiópo- 

lis, os prefeitos anteciparam 
o feriado do servidor público 
para a segunda-feira 26, por
tanto amanhã o expediente é 
normal nas repartições.

No cemitério de Macatu-

ba, as reformas em túmulos 
devem ser concluídas até ho
je. O prazo para a limpeza 
dos túmulos vai até amanhã. 
Não tem esquema especial 
de trânsito no dia de finados 
e na segunda a coleta de lixo

é normal. Em Areiópolis, o 
prazo para reforma e pintura 
de túmulos termina no sába
do 31.

Em Borebi e Agudos, o 
feriado do servidor público 
também foi transferido para

amanhã. Nos dois municí
pios, serviços considerados 
essenciais, como coleta de li
xo, não sofrem alteração du
rante o feriado prolongado. 
A limpeza de túmulos vai até 
sábado.

B E L E Z A

Concurso Garota Cidade divulga vencedoras
Foi realizado no últim o 

sábado a final do concurso 
de beleza denom inado Ga
rota Cidade, promovido pe
lo radialista e prom otor de 
eventos Jota Gonçalves. Na 
categoria de 14 a 17 anos a 
vencedora foi Jéssica Maria 
de Lira. Suelem Pinheiro fi
cou com o primeiro entre as 
m eninas com idade entre 18 
e 21 anos. As duas meninas 
ganharam um book fotográ
fico e outros prêmios ofere
cidos pelos patrocinadores.

Além disso, foram arre
cadados 450  quilos de ali
m ento não perecível que 
foram encam inhados para 
a diretoria de Assistência e 
Prom oção Social. Foram ar
recadados também livros, 
entregues ao diretor de Cul
tura, Nilceu Bernardo, e que 
serão doados à Biblioteca 
Municipal Orígenes Lessa.

Na avaliação de Gonçal
ves, o evento foi positivo.

Bel recebeu na última segunda as campeãs do concurso; à esquerda, Jéssica e ao lado Suelen

"Eu acho que de uma m a
neira geral o evento foi po
sitivo. É claro que sempre 
existem detalhes que preci
sam ser aperfeiçoados. Nós 
pretendemos trazer o evento

novamente para Lençóis e 
torná-lo um evento tradicio
nal", diz.

Gonçalves falou ainda 
que as primeiras colocadas 
do Garota Cidade vão in-

tegrar uma cooperativa de 
moda que está sendo funda
da na região. "Dessa forma, 
elas podem ter a oportunida
de de fazer carreira com essa 
profissão", explica. (VG)

B A L Ã O  NO C E U
Cristiano Paccola

No Cemitério Parque Paraíso da Colina, além das celebrações 
convencionais, como a missa com padre Silvano Palmeira, e um 
culto evangélico realizado pela Associação dos Pastores de Len
çóis Paulista, a programação de finados neste ano prevê uma 
subida de balão entre clientes sorteados da funerária e show de 
pára-quedismo. A expectativa é de que aproximadamente 15 
mil pessoas visitem o cemitério na segunda-feira 2.

E X A T A

Abertura de empresas ^ 
Contabilidade ^ 

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shews,desfiles, lançamento .

para ou tro ^

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta, '

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

0

Veículos Empregos

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:exata@lpnet.com.br


P R O M O Ç Ã O
D E F I M D E S E M A N A

LVENHA CONFERIR!
Av. Pref. Jácomo N. Paccola, 589 

Pq. Rondon - F.: 3263-5373 -  Lençóis Paulista

PROGRAMA
MENSAGEM

Com
EDSPO

DSNDEL
Horários:

Sábados às 7h 
Domingos às  9h 
Quintas às 14h

feia
TV PREVE

Onde a benção 
espera por você!

A loja que voce encontra o 
presente ideal para seu filho

Play Station 2 e acessórios 
Barbie | Susi 

HotWheelsiMax Steel

Avenida 25 de Janeiro, 635 - Centro - Lençóis Paulista


